

# ASV Eggstedt kürte Jahressieger

Vorsitzender Walter Krotzek wurde auch neuer Anglerkönig

Eggstedt (sw). Zum traditionellen Anglerball hatte der ASV Eggstedt seine Mitglieder am Sonnabend in die Gaststätte "Zum Mühlental" eingeladen. Im Verlauf des Abends, zu dem auch ein gemeinsames Essen gehörte, konnte der 1. Vorsitzende, Walter Krotzek, auch wieder einige Ehrungen vornehmen. Aber auch er selbst wurde geehrt, denn mit 35.925 Punkten wurde er neuer Anglerkönig. Den zweiten Platz belegte mit 31075 Punkten Hartmut Rohwedder vor Klaus Sachau (30650) und Dieter Schulte (30375).

Den Pokal für den größten Friedfisch sicherte sich Bruno Ehlers, der einen Karpfen von neun Pfund fing.

Der größte Raubfisch, ein Hecht von zehn Pfund, ging Wolfgang Zieroth an den Haken.

Der Heinrich-Gattorf-Gedächtnis-Pokal ging dieses Jahr an Klaus Sachau.

Den weiteren Verlauf des Abends bestimmten Musik und Tanz und von der reichhaltig bestückten Tombola konnte so manch schöner Gewinn mit nach Hause genommen werden.



Walter Krotzek (3. v. re.) wurde neuer Anglerkönig in Eggstedt. Ferner zeigt das Bild Placierte und Jahressieger.

- sw -